
 
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS 

Grupo Municipal Unidas Podemos por Dos Hermanas 

 

RUEGO PARA LA MEJORA DE VISIBILIDAD DE LOS PASOS DE PEATONES EN AV. ESPAÑA 

 

En Dos Hermanas, ciudad que cuenta con un número importante de rotondas, se producen gran 

cantidad de atropellos en los pasos de peatones cercanos a las mismas.  

Una de las calles con mayor número de accidentes en la ciudad es la Calle Tajo a la altura de la 

Avenida de España y cuya única señalización es la del paso de peatones previo a una rotonda. 

Por otro lado, desde que se abrió el Centro Comercial Way, ha ascendido el tráfico por la zona de 

acceso de la Avenida de España y surgen grandes atascos a ciertas horas. Con este aumento de 

tráfico, también ascienden las posibilidades de accidentes y atropellos, por lo tanto, aumenta la 

peligrosidad y la falta de seguridad.  

Si a esto le sumamos la demora que está habiendo entre el reasfaltado de las calles y el posterior 

pintado de los paso de peatones, hecho que también ha sido denunciado recientemente por otras 

organizaciones políticas como ´Andalucía x Sí´, la situación se agrava aún más si cabe.  

No hace mucho, se mejoró la visibilidad de otra zona con cruces peligrosos, como son los pasos de 

peatones en la Avenida Adolfo Suárez en Arco Norte. Estos han sido mejorados con señales 

luminosas y radares. 

Por todo lo anterior, desde Unidas Podemos por Dos Hermanas traemos al pleno del Excmo. 

Ayuntamiento el siguiente ruego para: 

1. La mejora de visibilidad de los pasos de peatones en toda la ciudad, especialmente, en los lugares 

donde se producen mayor concentración de accidentes, como en el caso de la Calle Tajo a la altura 

de la Avenida de España, o como todos los cruces de Avenida de España, cercanos al Centro 

Comercial Way.  

2. Que en dicha mejora, se usen las herramientas necesarias tales como señales luminosas, badenes 

o radares, como se han utilizado en la Avenida Adolfo Suárez o incluso en horas puntas, la ayuda de 

agentes de la policía local si fuera necesario.  

3. Que se agilicen los trabajos de mejora de asfaltado, poniendo siempre en prioridad la seguridad de 

la ciudadanía. 

Fdo: 

Sandra Morales Montes, concejala del Grupo Municipal Unidas Podemos por Dos Hermanas. 
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